

ЛАГГ-3 СОВЕТСКИЙ ИСТРЕБИТЕЛЬ (66 СЕРИИ)

СБОРНАЯ МОДЕЛЬ

МАСШТАБ/SCALE
1/48

163
детали
parts

18,4 см

Истребитель ЛаГГ-3 66-й производственной серии стал последним серийным самолетом с двигателем жидкостного охлаждения, созданным в КБ Лавочкина. После внесения конструктивных изменений максимальная скорость новой модификации составляла 591 км/ч, что было на 25 км/ч больше, чем у машин прежних выпусков. Самолет оснащался 20-мм пушкой и одним 12,7-мм пулеметом. Этот вариант, самый совершенный из всех серий ЛаГГ-3, производился на заводе ГАЗ-31 в г. Тбилиси с мая 1943-го по июнь 1944 года, после чего выпуск ЛаГГ-3 окончательно прекратился.

The LaGG-3 of the 66th production series was the last aircraft with a liquid-cooled engine designed by Lavochkin Design Bureau. After making design changes, the maximum speed of the new modification became 591 km/h, that was 25 km/h more than the previous production. The fighter was fitted with one 20 mm cannon and one 12.7 mm machine gun. This version, the most advanced of all LaGG-3 series, was produced at the GAZ-31 plant in Tbilisi from May 1943 to June 1944, then production of LaGG-3 was definitely stopped.



MODEL KIT - MODÈLE RÉDUIT

SOVIET FIGHTER (SERIES 66) **LAGG-3**



4833



4833

СОВЕТСКИЙ
ИСТРЕБИТЕЛЬ (66 СЕРИИ)
ЛАГГ-3



МАСШТАБ
SCALE
1/48







“ZVEZDA”

02	05	06	07	08
10	14	17	20	23
27	30	35	39	45
53	55	58		

“TAMIYA”

FX18	X11	XF16	XF56	X10
XF9	XF63	XF2	XF1	XF23
XF79	XF80	XF81	XF49	XF51
XF15	XF61	XF8		